

9. **Designation of 501 Cole Avenue under Part IV of the *Ontario Heritage Act***
Désignation du bâtiment situé au 501, avenue Cole aux termes de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*

Committee recommendations

That Council:

1. **Issue a notice of intention to designate 501 Cole Avenue under Part IV of the *Ontario Heritage Act* according to the Statement of Cultural Heritage Value attached as Document 4;**
2. **Direct Heritage Staff to undertake further analysis of properties in Ward 15 listed on the City's Heritage Register to establish a proactive approach for designation under Part IV of the *Ontario Heritage Act*.**

Recommandations du Comité

Que le Conseil :

1. **émet un avis d'intention de désigner le 501, avenue Cole aux termes de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*, selon la déclaration de valeur sur le plan du patrimoine culturel jointe en tant que document 4;**
2. **demande au personnel de la Planification du patrimoine d'entreprendre une analyse plus détaillée des propriétés du quartier 15 qui sont inscrites au Registre du patrimoine de la Ville afin d'établir une approche proactive relativement à la désignation aux termes de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*.**

Documentation/Documentation

1. Report from the Manager, Right of Way, Heritage and Urban Design Services, Planning, Real Estate and Economic Development Department, dated June 8, 2022 (ACS2022-PIE-RHU-0028)

Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design urbain, Services de la planification, de l'immobilier et du développement économique, daté le 8 juin 2022 (ACS2022-PIE-RHU-0028)
2. Extract of draft Minutes, Built Heritage Sub-Committee, June 20, 2022

Extrait de l'ébauche du procès-verbal du Sous-comité du patrimoine bâti, le 20 juin 2022
3. Extract of draft Minutes, Planning Committee, June 23, 2022

Extrait de l'ébauche du procès-verbal du Comité de l'urbanisme, le 23 juin 2022